

"Empresa comunitaria de Guilá logra acuerdo comercial", *Ciudadanía Express*, Oaxaca, México, 17 de septiembre de 2011.

Consultado en:

<http://ciudadania-express.com/2011/09/17/empresa-comunitaria-de-guila-logra-acuerdo-comercial/>

Fecha de consulta: 19/12/2011

Oaxaca, México La Integradora “Lan Yiu Kits” S.A. de C.V., en San Pablo Guilá, empresa comunitaria que ha incursionados en la agricultura bajo ambiente controlado, concretaron con la empresa San Marcos, el acuerdo para iniciar con la compra de la totalidad de los productos hortícolas que se cultiva en la entidad.

En la prolongada reunión de trabajo participaron el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Forestal y Pesca (SEDAFP) del Gobierno del Estado, Salomón Jara Cruz, el Delegado de la Secretaria de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), Edgar Guzmán Corral, el Presidente del Sistema Producto Tomate y Hortalizas de Oaxaca, Sandro Guadalupe Méndez Sánchez y el Gerente de Compras de la Empacadora San Marcos sucursal Puebla, Carlos Martínez.

Acompañado por los Subsecretarios, Lenin López Nelio y Emigdio López Avendaño, el titular de la SEDAFP, Salomón Jara destacó que el iniciar este tipo de esquema de producción agrícola bajo contrato con una empresa comercialmente importante a nivel nacional, es el inicio de una nueva página en la historia de la vida de los productores Oaxaqueño.

“Si de por sí, tenemos todo, tenemos tierras, productores, y por supuesto, toda la disposición de las instituciones del Gobierno Federal y Estatal; ahora que los productores hacen el esfuerzo formal y decidido de trabajar en una línea de desarrollo empresarial social, seguramente mejorara la economía y desarrollo en el campo Oaxaqueño”, añadió.

Comento que es interés del Gobernador Gabino Cué Monteagudo que se consoliden estos

tipos de acuerdos en el estado, a fin de alcanzar los objetivos de la inversión que se ha hecho para las infraestructuras agrícolas, como invernaderos, casa sombras, vio espacios, microtúneles, por lo que, aseguró que se tiene las condiciones para establecer compromisos con empresas para la comercialización de los productos.

“Oaxaca está preparado para la producción, porque actualmente se cuenta con alrededor de 750 hectáreas de infraestructuras para la producción de agricultura bajo ambiente controlado, con un rendimiento aproximadamente de 210 mil toneladas anuales de diferentes productos hortícolas, mayoritariamente tomates”, recalcó.

De su parte, el Gerente de Compras de la Empacadora San Marcos sucursal Puebla, Carlos Martínez, tras aplaudir el interés de las autoridades estatales y federales por promover el campo de Oaxaca, dijo estar asombrado de la forma de organización de los productores, “Oaxaca tiene un futuro increíble, la comercialización directa a fábricas es importante y detonara el campo Oaxaqueño”.

El representante de la empresa mexicana exportadora de productos enlatados a casi todo el mundo, manifestó la disposición para comprar en su totalidad de los productos como: ajo, cebolla, cilantro, guayaba, jitomate, Laurel, mango de manila, nopales, piña, chiles serrano, tomate verde, zanahoria, frijol negro y bayo, entre otros.